
Assemblée générale ordinaire du Ski Club Rossberg de Thann
Vendredi 1er octobre 2021

Compte-rendu

1. Acceuil :

Philippe accueille l'assemblée à la Mairie de Thann (cadre sympathique, on apprécie et cela risque
de se reconduire  les années futures...)  et  souhaite  la bienvenue à tous,  membres  actifs,  passifs,
coachs...  Il  salue  Gilbert  Stoeckel,  Monsieur  le  Maire  de  Thann,  et  Alain  Goepfert,  conseiller
municipal  au  sport,  excuse  les  absents,  membres  ou  extérieurs.  Il  rappelle  également  son
attachement et son plaisir à présider cette AG... Le quorum est atteint, (28 membres actifs présents
+ 5 procurations  sur 42 membres  + 2 membres passifs), l'AG peut se tenir. 
Liste des membres excusés.

Discours d'introduction     : l'AG est toujours un moment d'échange plaisant entre nous tous. Pas de
questions écrites reçues pour cette AG 2020. Aussi parfois malheureusement des décès, Fernand
Klethi, ancien président du SCR. Philippe se souvient des anecdotes, et rappelle que c'était une
personne  de nombreuses fois médaillées pour son engagement. Egalement Pierrot Luttenauer, sa
disparition nous as laissé sans voix, c'est une grande perte pour le club ! On l'évoquera plus tard.
Une minute de silence est observée en leur mémoire. Une image aussi nous vient, celle de nos
membres souffrants/malades ce soir : on pense à eux également.

AG un peu particulière à nouveau cette année toujours à cause du virus, on est forcés de
s'habituer à de nouvelles façons de se réunir. Mais tout de même un pot de l'amitié ce soir. AG un
peu à part également car la dernière de Philippe en tant que président !

2. Approbation du PV du compte-rendu de l'AG 2020     : approuvé à l'unanimité !

3. Rapport financier     : Jocelyne le présente succinctement : exercice 2020 

Précision :  pas  de sollicitation  d'acteurs  privés  pour  des  sponsoring vu le  contexte  économique
parfois délicat pour certaines entreprises...

Dépenses (quelques exemples)     : 78 874,3€

– Impôts et taxes : 666€
– Assurances : 1630 €
– Chalet, travaux divers : 5589€
– Remboursement prêt minibus : 2850,12€

Recettes (quelques exemples)     : 82 182,87€

– Cartes de membres : 2315€ 
– Encaissement taxe refuge : 3570€
– Subventions : 7644€
– Sponsoring : 0 € (fait exprès de ne pas en chercher cette année) 
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– Aides exceptionnelles Conseil Départemental: 5000€
– Ouvertures exceptionnelles : 734€
– Mise à disposition minibus : 432€
– Intérêts financiers : 406€

soit un solde excédentaire de 3308,84€ ! (finalement une performance en période de crise sanitaire
COVID 19!)

Point sur les bénéfices de nos manifestations : 
– vente tartes flambées : 1691€
– et malheureusement rien pour le reste, pas de grandes manifestations en 2020 !

Joce précise qu'on peut tous être fiers de ce résultat, légèrement excédentaire mais le contexte a été
très particulier. Des dépenses conséquentes à venir pour le refuge notamment, mais on peut les
envisager sereinement finalement.

Répartition charges  et  produits  énoncée,  consultable  dans  le  rapport  financier  en annexe de ce
présent compte-rendu. Jocelyne remercie tous ceux qui s'engagent tout au long de l'année pour
augmenter  les  recettes  ou  diminuer  les  dépenses  (prêt   de  voitures,  prêt  de  matériel,  prêt  de
locaux...),  ce  qui  est  au  moins  aussi  important !  Un  remerciement  aussi  aux  coachs  pour  leur
engagement et leurs efforts pour ne pas trop dépenser. 

4. Rapport des réviseurs aux comptes     :

Eve Luttenauer et Nathalie Mura, ont vérifié les comptes le 22 septembre 2021 , et n'ont rien trouvé
à redire et ont même été épatées par le travail de Jocelyne !. Ils donnent donc quitus au trésorier, et
l'ensemble de l'AG remercie Jocelyne pour son travail. Rapport des comptes approuvé à l'unanimité.

Nomination des réviseurs au comptes 2022     : Nathalie Mura, Yannick Kerdraon

5. Admissions/Démissions/Membres d'honneurs     : 

Admission     : 

– Olivier Wolfarth ; marraine : Mitch Mettler ; parrain : Philippe S.
– Céline  Steiner  (et  son  compagnon  Sebastien  François  ) :  parrain :  Arnaud   :  marraine :

Sophie Luttenauer
– Mathieu Uhlen (gendre de Jean-Christian Bientz) ; marraine : Joce ; parrain : Didier
– Jean-Pierre Hecht ; marraine : Christine ; parrain : Jean-Luc
– Celine Jung (coach ski au SCR depuis plusieurs années) ; parrain : Maxime Gasser et Eve 

Démissions     : 

– pas cette année
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Passage d'actif à passif     : 

– pas cette année

6. Renouvellement du comité     :

Changement de présidence     : après 10 ans, Philippe passe le flambeau à Jean-Luc Barret (président),
et Anaïs Hoareau/Mura prendra la place de vice-présidente ! 
Philippe reste toutefois au comité. Le reste du bureau ne change pas : Jocelyne trésorière, Maxime
secrétaire.
Le club en les personnes de Joce et Jean-Luc lui transmettent des cadeaux et le remercie vivement
pour ces années d'engagement...

7. Compte-rendu de l'activité du comité     : 

Philippe précise qu'il y a moins de réunions officielles (4). Toujours de bons moments malgré les
réunions « virtuelles » !
Les différents travaux du comité l'année écoulée : 

– Courriers AG par mail cette année (pensez à bien accuser réception du mail d'invitation)
– Nouvelle  activité :  vente  de  boissons  au  refuge ;  désormais  ça  roule,  c'est  une  bonne

initiative, cela fonctionne.
– Inauguration de la chapelle au Rossberg le 09/10/2021 : venez nombreux !
– 1911/2021 : 110 ans du club, on a pas pu organiser cette fête mais on le fera en 2022 ! (111

ans du club...)
– Penser à prévenir Max si changement d'adresse mail.
– Analyse  fréquentation  refuge :  2020  est  une  moins  bonne  année  forcément,  contexte

sanitaire oblige...
– Tours de garde refuge : bien penser à se faire remplacer en cas d'absence.
– Travaux divers (cf. point travaux)
– Merci aux partenaires institutionnels : département, région, ville Thann...
– Carte de membres : bilan positif, penser à trouver de nouveaux membres sympathisants
– Ski : cf. rapport sportif
– On remercie les entreprises autour du club qui nous aident : Sofitha, Tounet, l'Artisan du

Bois, Messner...
– Merci particulier à la société Le Dahu (Stéphane, Baptiste, Théo Mettler …) pour leur don

de 1000€.  Le club les applaudit ! Même merci à Claude et Brigitte Boeglin pour leur don
pour la fameuse nouvelle brouette !

– Merci aux coachs et organisateurs de la section ski, vraiment pas facile cette année. Le club
les applaudit !

– Cagnotte Leetchee : merci Anaïs de l'avoir initiée et gérée, on se rapproche des 1000€ de
don !

– Fête montagnarde : pas d'édition 2021 mais on espère LRSF aura lieu le 18 juin 2022, mais
on a pu faire un beau succès avec notre soirée tartes flambées en juin 2021 !

– Une belle sortie canoë organisée par Didier et Anne :  presque une vingtaine de membre
présents, on les remercie pour faire vivre la vivacité de notre club.

8. Rapport sportif     : 
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Philoo  Proch  fait  un  rapport  sur  le  ski  compétition  et  présente  un  diaporama.  Saison
préparée  au  mieux  possible,  souvent  difficile  à  gérer !  Enneigement  exceptionnel !  Une
saison particulière mais riche pour les clubs thannois.  2 stages en Autriche en automne  et
aussi les séances de préparation physique. 
Fermetures  remontées  mécaniques  mais  autorisation  pour  les  mineurs  encadrés,
heureusement ! Réactivité aussi du SMMGB c'est appréciable.
Stages à Chatel plusieurs week-end ensuite et cela a pu se faire presque miraculeusement et
dans le respect des règles sanitaires. Pas de compétitions mais des mini-compétitions en
interne.
Un record : 81 séances organisées cet hiver (y compris au Thannerhubel!) !
On  remercie les  cadres  entre  autres... :  Fabien,  Mitch,  Claudine,  Philoo,  Claudine,  ces
résultats sont aussi grâce à eux !

D'autres jeunes se sont illustrés : Zoé Baumann-Kempf, Lucie Mettler, Emile Heinrich
Tom Camhi : 2e championnat de France citadins (Les Orres) + d'autres résultats. Tom est au
pôle espoir de Gérardmer.
Le SCR n'a pas pu organiser de compétition cette année. Les jeunes compétiteurs semblent
rester motivés malgré la période de confinement.

Samedi des neiges   : Sophie présente un diaporama et précise que cette année un nombre
correct de sorties (8), pas si mal compte-tenu des conditions sanitaires (pas de bus...) et de la
météo parfois capricieuse mais beaucoup de neige !!! (chute d'arbres...) : 40 enfants, de 3 à
14 ans, 83% de présence.  Rappelle l'encadrement :  8 moniteurs fédéraux, mais aussi 6
accompagnateurs  (très  importants),  des  parents,  des  membres  du  club...  24  médailles
obtenues... Le 27 juin 2021 a eu lieu une remise des médailles au refuge, un temps festif,
convivial  et  gourmand...  On  remercie  aussi  Jocelyne  pour  la  gestion  financière  et  sa
présence permanente et Jean-Luc bien-sûr.

Philippe remercie tout le monde et tire son chapeau à tous pour arriver à s’entraîner malgré
la pandémie.

9. Responsable  travaux  chalet     : Didier  (a  bien  préparé  ses  devoirs...)  et  rappelle  les
principaux travaux en cours ou finis : 

– garde-corps (dernier chantier géré par Pierrot...)
– étanchéité du balcon (Jean-Luc et Max + ouvriers)
– une journée électricité mise en conformité et paratonnerre
– journée  de  travail  récemment (beaucoup  de  monde  présent):  isolation  cheminée  grenier,

draps lavés, coupe du bois, débroussaillage du réservoir, nettoyage des rigoles...
– réservoir : « renovation » de la source car problèmes sur un regard (Jean-Marie, Jean-Luc &

Max : merci à JM pour son « savoir » si précieux et sa présence)
– abbatage et coupe de bois à prévoir (Jean-Luc & Max vont voir avec Serge...)
– Projets travaux à venir     : Arnaud reparle de l'aménagement de l'entrée, Didier rappelle sont

projet d'aménager la salle d'eau, bardage extérieur à refaire, et aussi l'escalier extérieur....
– Commision sécurité : en attente pour l'instant, il reste un point d'interrogation.

10. Rapport du président     : discours de Philippe, le dernier après 10 ans de présidence !

11. La parole aux invités     :  Alain Goepfert remercie le SCRT pour l'invitation, cette AG est
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comme les anciennes éditions, de bonne humeur... Il félicite le nouveau président Jean-Luc
et Anaïs. Il rappelle les subventions 2021 de 3643€ qui ont été maintenues, une subvention
exceptionnelle  sera  alouée  au  club  pour  le  passage  des  110  ans !  Rappelle  le  soutien
logistique  de  la  ville  pour  nos  manifestations.  D'ailleurs,  il  nous  fait  remarquer  qu'une
association avec une telle longévité et autant de membres actifs présents en AG c'est rare à
Thann, voire unique ! Monsieur le Maire Gilbert Stoeckel nous salue et félicite Philippe
pour son engagement associatif de longue dates dans notre club. Il salue les membres du
comité  et  l'ensemble  des  membres.  Il  explique  son amitié  vraie  pour  notre  club  et  ses
membres, il témoigne de sa reconnaissance pour notre engagement (moniteurs, entraineurs,
bricoleurs du refuge...). Il tire son chapeau à Jean-Luc pour son engagement passé et futur,
le « métier » de président n'est pas toujours facile, mais il semble très bien entouré.

12. Hommage  à  Pierrot  Luttenauer : Philippe  relit  le  texte  qu'il  a  lu  lors  des  obsèques.
L'ensemble de l'assemblée générale applaudit chaleureusement Pierrot et on pense à lui !

13. Divers     : RAS
14. Fête montagnarde (  Le Rossberg S'enflamm's  ) 2022   : date fixée au 18 juin 2022, mêmes

groupes musicaux que l'édition 2020 annulée.
30 juin 2022 : on croise les doigts 

Clôture officielle de l'AG à 22h04

Le président, Philippe Schwartz Pour le club, le secrétaire, Maxime Gasser
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